

Brandenburg

## Startschuss für DAKAPO

**[08.07.2025] Einen einfachen und schnellen Zugang zu digitalen Verwaltungsdienstleistungen der Katasterbehörden erhalten jetzt die Bürgerinnen und Bürger in Brandenburg. Dafür sorgt das neue Portal DAKAPO.**

Mit dem offiziellen Startschuss für das Digitale Auskunfts- und Katasterportal [DAKAPO](#) können die Bürgerinnen und Bürger in Brandenburg ab sofort schneller und bequemer auf Auszüge aus dem amtlichen Liegenschaftskataster zugreifen.

„Mit DAKAPO können die Bürgerinnen und Bürger rund um die Uhr Anträge und Anliegen bequem von zu Hause aus erledigen und müssen nicht mehr wie bisher teilweise viele Kilometer zur zuständigen Katasterbehörde fahren“, erklärt Brandenburgs Innenstaatssekretär Frank Stolper. „Die Verwaltung kann effizienter arbeiten, weil automatisierte Prozesse und digitale Schnittstellen für eine schnellere Bearbeitung und weniger Fehler sorgen. Mit DAKAPO steht außerdem ein einheitliches System für das ganze Land zur Verfügung und nicht 18 verschiedene Lösungen auf kommunaler Ebene. Das neue Portal der Vermessungs- und Katasterverwaltung des Landes Brandenburg ist damit ein Gewinn für uns alle.“

Wie das [brandenburgische Innenministerium](#) weiter mitteilt, ist DAKAPO eine Anwendung des Onlinezugangsgesetzes und lief in den vergangenen zwei Monaten im Produktivtest. Voraussetzung für die Nutzung des Portals sei eine Authentifizierung durch die BundID. Bürgerinnen und Bürger ohne BundID könnten ihre Katasterauszüge wie bisher telefonisch, per E-Mail oder vor Ort bei den Katasterbehörden beantragen.

(bw)

Stichwörter: Geodaten-Management, Brandenburg